

Visite de travail du vice-Premier ministre de Chine **A la rencontre des ministres luxembourgeois**

Arrivé lundi au Luxembourg, le vice-Premier ministre de la République populaire de Chine, Zeng Peiyan, a poursuivi hier sa visite de travail. Après Jean-Louis Schiltz et Luc Frieden avant-hier, Zeng Peiyan a rencontré hier matin Jean Asselborn, ministre des Affaires étrangères. Dans l'après-midi, il s'est également entretenu tour à tour avec Jeannot Krecké,

ministre de l'Economie, et Jean-Claude Juncker, Premier ministre.

Les discussions ont essentiellement porté sur les relations bilatérales politico-économiques et sur les relations entre l'Union européenne et la Chine. Aujourd'hui, dernière journée de la visite officielle, Zeng Peiyan sera également reçu en audience par le Grand-Duc au palais.



Zeng Peiyan entouré de Jeannot Krecké et de Jean-Claude Juncker (Photo: Marc Wilwert)